

長野市の対応

現在は重点監視指導施設と位置付け、週一回の立入検査と水質検査6ヶ所（同社の井戸、山千寺の湧水2ヶ所、田子神社湧水、吉の弁天池及び個人の井戸）を実施しています。

長野市では、埋め立てられたものは「安定5品目」の廃棄物であり、生化学的に安定しているものであることから、周辺土壌や地下水への影響はきわめて少ないものと判断しています。住民の皆様にご安心いただけるためにも、周辺の水質検査と現場の立入検査を継続し情報提供します。（市への要望書の回答要約）



上空から見た三登山産廃施設



三登山産廃現況等地元説明会

25年度の活動

今年度は坂中区長の協力が得られず現地視察はできませんでしたが、10月に長野市廃棄物対策課職員を招き、田子の地蔵院で地元説明会を開催し、質疑応答の場を設けました。また、質問内容を受け、長野市長あてに「要望書」を提出し回答を得ました。

今後の方針

過去の埋め立て廃棄物の発掘・土壌検査は堂々巡りで進展がありませんが、今後は現状以上に拡大させないことに重点を置き、毎年現地視察ができるよう、浅

川地区住民自治協議会に協力を依頼していきたいと考えております。現地視察後は長野市職員と意見・情報交換の場を設けたいと考えております。

最後に

三登山には「若槻山城跡」「三登山トレッキングコース」「観音堂を中心にした山千寺史跡群」などがあり、湧水は飲料水、稲作、農業用水など貴重な水源となっております。また、三登山にはタラの芽・こしあぶら・キノコ・野鳥など自然の宝庫です。子孫の代に負の財産を残さないためにも、産廃に関心を寄せていただき、撤去できれば最高です。

ご意見、ご要望がございましたら「コミわか」までご連絡ください。

自然環境部ではこのほか、河川の水質検査・外来植物駆除・環境施設見学・ゴミ減量・ゴミ集積所の管理、ホタル観察会、自然観察会などを行っております。

これから春、暖かくなります。健康のためにも三登山を散策してみたいはいかがでしょうか。